



FC Wallisellen
Postfach 179
CH-8304 Wallisellen
Vereins-Nr. 11053
info@fcwallisellen.ch
www.fcwallisellen.ch

Bericht Nachwuchsabteilung

Zugunsten der Leserefreundlichkeit wird bei Personenbezeichnungen auf die Nennung der weiblichen Form verzichtet.

Unglaublich, aber wahr: Es ist das erste Mal nach 3 Jahren, dass wir anfangs Februar ohne Vakanz vor dem Frühlingrunden-Start da stehen...Freude herrscht! Dies verdanken wir auch unseren Koordinatoren, die früh genug ihre Fühler ausstrecken und nach Ersatz Ausschau halten, vor allem in unseren jüngeren Altersklassen. Im Sommer 2013 sah es noch ganz anders aus, als ganze 12 Stellen (Trainer, Assistenten & Koordinatoren) zu besetzen waren (s. unter Abgänge). Aber Dank dem Zusammenhalt im Verein und dem „Aussterben“ vom eigenen „Gärtli-danke“ konnten wir auch diese Hürde meistern.

Die Zusammenarbeit zwischen unserer 1. Mannschaft und den A-/B-Junioren wächst weiterhin. Mit Haris Zuli, ehem. Spieler der 1. Mannschaft und derzeit verlängerter Arm von Daniel Borilovic, konnten wir wieder eine Brücke zwischen unserer ersten Mannschaft und unserem Nachwuchs schlagen. Seit der Herbstrunde 2013 fungiert er auch als Koordinator der A-/B-Junioren. Bereits für die bevorstehenden Rückrunde wurden mit Dominic Schlegel, Brian Hanselmann und Florian Heiniger drei Junioren ins erweiterte Kader der 1. Mannschaft berufen. Wir wünschen den drei Junioren viel Erfolg!

Rückblick Herbstrunde 2013

Erfreuliches und erfolgreiches gibt es auch von der vergangenen Herbstrunde zu berichten!

Unsere ältesten Jungs konnten mit dem bereits bei den B-Junioren erfolgreichem Trainer-Duo Bello/Schlegel den langersehnten Wiederaufstieg in die Promotion feiern. Besonders zu erwähnen ist aber auch, dass diese Mannschaft nicht nur erfolgreich war, sondern auch fair! Mit nur 3 Strafpunkten waren sie auch eine der fairsten A-Junioren-Mannschaften. Da kann man nur sagen: „Chapeau Jungs!“

Dass sich unsere B-Junioren in der Promotion halten konnten, ist ebenfalls als Erfolg zu bezeichnen, da es doch einige Komplikationen zwischen Trainer/Trainer-Duo und Spielern gab. Mit dem neuen Trainer-Duo Nico Koutousakis und Joao Carlos Pais sind wir überzeugt, dass mit der Zeit sogar höhere Ziele angesteuert werden können.

Die Junioren, welche in der höchsten Spielklasse kicken, sind unsere Ca-Junioren. Auch sie konnten sich in der Coca-Cola Junior League halten und dies ebenfalls mit nur 3 Strafpunkten!

Ebenfalls erfreulich war die Tatsache, dass wir in der Herbstrunde wieder zwei Mädchen-Teams anmelden konnten. Neu stellten wir ein E-Junioren-Team aus lauter Mädchen: Das freut uns sehr, bedeutet aber auch eine grosse Herausforderung. Ich möchte mich bei Tobi Müller bedanken, der bereit war, diese Herausforderung als Trainer anzunehmen. Wie ich gehört und auch gesehen habe, meistert er diese Aufgabe bereits meisterhaft.

Von Ende Frühlingrunde 2013 bis heute hatten wir folgende Abgänge zu verzeichnen:

- Pascal Oliver Hauser (Koordinator Frauen/Juniorinnen & Torhüter)
- Alexis Sigg (Koordinator E-Junioren)
- Moreno Campigotto (Koordinator F-Junioren)
- Marino Crivellaro (Trainer A-Junioren)



Hauptsponsor



Ausrüstungssponsor



Turniersponsor



Fitness-Partner



- Michael Pfenninger & Stefano Frattaroli (Trainer-Duo B-Junioren)
- Daniel Maksimovic (Trainer Cb-Junioren)
- Bruno Nunes (Trainer Da-Junioren)
- Michael Grambor und Christian Lanner (Trainer-Duo Dc-Junioren)
- Martino Manco (Trainer Dd-Junioren)
- Roberto Fasanella (Trainer Eb-Junioren)
- Emanuele Miggiano & Dino Rosamilia (Trainer-Duo Ee-Junioren)
- Melisa Demirayak (Trainerin Ef-Junioren)

Im Namen des ganzen Vorstandes möchte ich den oben erwähnten Personen für Ihren tadellosen Einsatz für unseren FC Wallisellen danken!

Ausblick

Die Nachwuchsabteilung wird mit den folgenden Mannschaften in die Frühlingsrunde 2014 starten:

- 1 B-Juniorinnen Team
- 1 E-Juniorinnen Team
- 1 A-Junioren Mannschaft
- 1 B-Junioren Mannschaft
- 2 C-Junioren Mannschaften
- 6 D-Junioren Mannschaften
- 5 E-Junioren Mannschaften
- 5 F-Junioren Mannschaften
- 5 KIFU-Gruppen

Erfreulich ist auch die Tatsache, dass wir alle Koordinatorenämter besetzen konnten! Es sind dies namentlich:

- Oliver Debrunner (KIFU Koordinator)
- Marianne Mauch (F-Koordinatorin)
- Pius Brandes & Roger Furrer (E-Koordinatoren)
- Thomas Maag (Frauen/Juniorinnen & Torhüter-Koordinator)
- Loris Paglialonga (C & D-Koordinator)
- Haris Zuli (A & B-Koordinator)

An unserer Junioren-Ausbildungsphilosophie wurde während dem Jahr weiter gearbeitet. Zu 90% stehen nun sogar die spezifischen Trainings, wie die jeweiligen Trainer ihre Ausbildungsziele erreichen wollen. Der nächste Schritt in unserer Junioren-Abteilung wird die Vertiefung des Themas „Verhaltensregeln & Erwartungen an Spieler, Trainer und Eltern“ sein. Dazu haben wir bereits den Startschuss an unserem jährlichen Trainer-Weiterbildungsweekend in Dornbirn gegeben.

Ich wünsche allen eine schöne, spannende, erfolgreiche und vor allem unfallfreie Frühlingsrunde 2014!

Leiter Nachwuchs, Stefano Scaglioni